

Au cours des deux mille divorces et autres affaires familiales qu'elle a connus comme juge, Béatrice Blohorn-Brenneur a été confrontée aux innombrables difficultés des familles (couples et enfants), résultant souvent de l'absence de dialogue. Elle a regretté que, fréquemment, le procès apporte l'estocade finale à la famille chancelante.

Elle trouve alors dans la loi d'autres moyens moins destructeurs pour régler les conflits familiaux : la conciliation conduite par le juge et la médiation menée par le médiateur. Elle applique avec succès ces modes de pacification des conflits, qui révolutionnent les pratiques judiciaires.

Dans ce livre, constitué d'histoires vraies et émouvantes, l'auteur nous donne des clés de communication qui permettent à ceux qui vivent une rupture de surmonter le désamour et à l'entourage de les aider. Comprendre les comportements du passé permet de poser les bases des relations futures.

Béatrice Blohorn-Brenneur est médiatrice auprès du Conseil de l'Europe. Elle a exercé les fonctions de juge pendant 33 ans, comme conseiller référendaire à la Cour de cassation, puis comme président de chambre des cours d'appel de Grenoble et de Lyon. Experte européenne et internationale pour la pacification des conflits, elle est pionnière pour l'institutionnalisation de la médiation devant la cour d'appel. Elle est la fondatrice du Groupement européen des magistrats pour la médiation (GEMME) et de la Conférence internationale de la médiation pour la justice (CIMJ-ICOMEJ), qui œuvrent pour la promotion d'une justice de qualité.

Illustration de couverture : IstockPhotos

ISBN : 978-2-343-00245-3
XX €



Du désamour au divorce

Béatrice Blohorn-Brenneur

Béatrice Blohorn-Brenneur

Du désamour au divorce

Jugement, conciliation, médiation



Préface de Maud de Boer-Buquicchio
Secrétaire générale adjointe du Conseil de l'Europe

L'Harmattan